



La plateforme régionale dédiée aux énergies renouvelables inaugurée à Parthenay

dimanche 18 mai 2008, par [lpe](#)

La Chambre régionale de métiers et de l'artisanat, en partenariat avec la Région Poitou-Charentes, le Département des Deux-Sèvres et l'ADEME, avait organisé une journée d'informations au Campus des métiers de Parthenay auprès des professionnels de la construction sur le thème des énergies renouvelables.

Point d'orgue de cette manifestation qui a réuni près de 140 professionnels, l'inauguration de la plateforme régionale des énergies renouvelables par la Présidente de Région, Ségolène Royal.

Pour lire la suite de l'article [cliquez ici](#)